



Otorga la presente

CONSTANCIA

a

*D. M. Y. Florez-Medellín, F. D. García-García, F. Martínez-Silva, P.
Baltazar-Montufar.*

Por la presentación de su trabajo en Oral.

*Evaluación de la función ano-rectal mediante manometría de alta resolución
en pacientes con enfermedad inflamatoria intestinal.*

*En la Semana Nacional de Gastroenterología
que se efectuó del 16 al 20 de noviembre*

Mérida, Yuc. México. 20 de noviembre de 2018.

*Dr. Ramón J. Carmona Sánchez
Presidente de la AMG*

*Dr. José Antonio Chávez Barrera
Secretario de la AMG*